



Estudiantes de varias comunas de la provincia han participado en recorridos por el Cementerio Municipal de Curicó.

## CRECE INTERÉS POR VISITAR EL CEMENTERIO MUNICIPAL

- Delegaciones de estudiantes no solo de la comuna son los principales visitantes.
- En las visitas guiadas, los visitantes conocen la historia de Juan Terrier, de Javier Garrido, del Doctor Osorio, héroes de la Guerra del Pacífico, bomberos, entre otros.

**D**elegaciones estudiantiles de diferentes colegios de la provincia de Curicó han tomado participación en las visitas al Cementerio Municipal de esta ciudad, como una actividad extraescolar que les permite la obtención de conocimientos sobre la historia forjada por parte de quienes hoy descansan en el camposanto curicano.

### VISITAS GUIADAS

Lo anterior fue destacado por el director del Cementerio Municipal, Luis Figueroa, quien tras recibir instrucciones por parte del alcalde de la comuna, George Bordachar Sotomayor, ha implementado una serie de actividades abiertas a la comunidad, entre ellas las visitas guiadas, cuya finalidad es brindar la oportunidad para que las personas conozcan algo más sobre la historia y cultura de un pueblo desde el camposanto, donde descansan personajes que son parte de la historia y tradición de la ciudad.

### GRAN INTERÉS

“Ha despertado mucho interés en los colegios de Curicó y no solo de nuestra ciudad, sino que de todas las comunas de la provincia de Curicó, de visitar parte de la historia del Cementerio Municipal. Hay niños muy interesados en este lugar y nosotros les preguntamos qué quieren conocer y nos hablan de Juan Terrier, de Javier Garrido, del Doctor Osorio, de los héroes de la Guerra del Pacífico, de los bomberos y ellos van conociendo. De todo esto se ha formado un interés muy grande, de hecho han venido colegios como la Escuela San Antonio, Colegio Vida, dos veces han venido alumnos del Liceo Polivalente de la comuna de Rauco en dos cursos diferentes y así, ya tienen anunciada otra visita de otros cursos de este liceo de Rauco”, destacó Luis Figueroa. Finalmente Luis Figueroa, junto con resaltar la importancia del contenido de las visitas al camposanto, agradeció a cada uno de los funcionarios que día a día hacen del Cementerio Municipal de Curicó un lugar de reflexión y de encuentro.

**El director del Cementerio Municipal de Curicó, Luis Figueroa, aseguró que los mismos estudiantes preguntan por la historia de figuras históricas que descansan en el camposanto curicano.**